

Solidaritätsprojekt Mariposa Baracoa

¡Ahora más que nunca!

Jetzt erst recht!



La solidaridad cambia el clima

PROYECTO MARIPOSA BARACOA



So kennen wir Baracoa...



Eine Nacht die schlagartig alles verändert hat!



Eine Nacht die schlagartig alles verändert hat!



Eine Nacht die schlagartig alles verändert...



Unzählige Menschen sind obdachlos oder haben schwer beschädigte Häuser. Sie hatten wenig und in dieser Nacht haben viele alles verloren. Auch die Versorgung mit Lebensmitteln ist nicht sicher gestellt und es herrscht ein großer Mangel. Dort knüpfen wir an und bauen eine Brücke der Solidarität und Hilfsbereitschaft.



Warum das INTAKA Solidaritätsprojekt unterstützen?

- Durch die Ausbildungen, die INTAKA anbietet kennen wir die Menschen dieser Region im Osten Kubas.
- Wir stehen für direkte, schnelle Hilfe auf kurzem Weg.
- Bereits intensive Erfahrungen aus dem Hurrican-Projekt 2008.
- Ihre Spende kommt direkt, vollständig und ausschließlich den Menschen mit akuten Bedürfnissen zu gute.
- Transparenz!



Wie unterstützt INTAKA vor Ort?

- Häuser wieder bewohnbar machen: Fenster, Dächer, Matratzen, Toilettenschüsseln beschaffen
- Häuser wieder aufzubauen
- Notwendige Gegenstände des Alltags wieder zu beschaffen
- Lebensmittel





Für ein neues WIR!

Sie können am Projekt Mariposa Baracoa mitwirken...

...indem Sie das Projekt bekannt machen und eine Aktion zur Unterstützung der Bevölkerung in Baracoa starten.

... indem Sie Ihre Spende unserem Spendenkonto zukommen lassen.

... indem Sie eine Patenschaft für eine Familie in Baracoa übernehmen.

...indem Sie unsere T-Shirt Aktion unterstützen. Ein T-Shirt geht dabei an den Käufer, das zweite geht an einen Kubaner oder eine Kubanerin in Baracoa.





Muchas gracias por tu apoyo!
Viele Dank für Ihre Unterstützung!

